



Campbellton

Un 11e monument de l'Odyssée acadienne

Publié le 17 août 2012

Auteur : Jean-Simon Landry

URL : http://chau.teleinterrives.com/nouvelle-Regional_Un_11e_monument_de_l_Odysee_acadienne-1307



Mercredi, la Société nationale de l'Acadie a procédé à l'inauguration du monument de l'Odyssée acadienne à Campbellton.

Le monument dévoilé démontre la résilience et la détermination du peuple acadien à la suite du Grand dérangement de 1755.

L'emplacement commémore la Petite-Rochelle, un village installé au Québec de 1758 à 1760 et qui fut un lieu de refuge important pendant la déportation. L'établissement fut malheureusement rasé et les Acadiens y vivant se sont retrouvés éparpillés sur les deux rives de la rivière Ristigouche, contribuant ainsi au peuplement francophone du nord du Nouveau-Brunswick et du sud de la Gaspésie.

Il s'agit du 11e monument à être ainsi dévoilé depuis 2005. On en trouve au Nouveau-Brunswick évidemment, mais aussi au Québec, en Nouvelle-Écosse à l'Île-du-Prince-Édouard, à Terre-Neuve à Saint-Pierre-et-Miquelon et en Louisiane.